



Peso inicia jornada con caída; cotiza a 24.40 por dólar

Braulio Carbajal

Ciudad de México. El tipo de cambio arrancó la sesión de este jueves con una depreciación de 0.66 por ciento o 15.9 centavos, al cotizar en 24.40 pesos por dólar.

En el ambiente sigue habiendo incertidumbre dada la evidencia de que la crisis de la pandemia de Covid-19 tendrá un impacto económico severo a nivel global.

Otro factor que influye en el peso, dijo Gabriela Siller, economista en jefe de Banco Base, es que Fitch Ratings proyectó que la economía global podría contraerse 1.9 por ciento en 2020.

Asimismo, la calificadora considera que la recuperación económica no se completará hasta finales de 2021.

Además, en Estados Unidos de nuevo se publicaron indicadores económicos desfavorables. Las solicitudes iniciales de apoyo por desempleo volvieron a alcanzar un nuevo máximo.

Ahora se registraron 6 millones 648 mil solicitudes durante la semana pasada, mostrando que el impacto de la crisis sobre el mercado laboral será mucho peor de lo anticipado hasta el día de ayer.

Se espera que el tipo de cambio cotice entre 24.00 y 25.00 pesos por dólar